
RM Frau Koch 
Kann zukünftig darauf geachtet werden, dass keine Papiere verteilt werden, die so aussehen, 
als wären es Ratsbeschlüsse, es aber tatsächlich nicht sind? 
Antwort: 
Ein einzelnes Ratsmitglied hat dieses Schreiben verteilt. 
Es ist wichtig, dass wenn Schreiben verteilt werden, erkennbar ist, wer der Verantwortliche im 
Sinne des Presserechts ist. Zukünftig wird darauf geachtet. 
 
RM Kretschmer betr. Sachstand Glasfaser Telekom 
1. Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Knapp 1/3 der anvisierten Zahl (32%) ist erreicht. 
 
2. Die Ortsvorsteher sind bisher nicht aufgefordert worden, aktiv zu werden. 

Ist das wünschenswert? 
Antwort: 
Wird mit der Telekom besprochen 
 
RM Freynick betr. Steiligsstraße in Hemmerich 
Warum wird die Steiligsstraße auf den Straßenschildern unterschiedlich geschrieben. 
Im unteren Teil mit einem S, im oberen Teil mit zwei S. 
Ist dies bekannt? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
RM Marx 
Wann wird das eingestürzte Klettergerüst auf dem Schulhof der Verbundschule repariert? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
RM Montenarh betr. Kleine Anfrage (Änderungen Kirchengemeinde Brühl, Schließung 
Walberberg) bisher immer noch nicht beantwortet, obwohl zugesagt. 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Nach Erkenntnis des Bürgermeisters ist die Antwort gefertigt. Es wird geprüft, warum sie noch 
nicht zugestellt ist. 
 
RM Heller 
Ist der Verwaltung bekannt, dass nach den Ferien die Linie 818 die Schulkinder nicht mehr 
pünktlich an die Bahn bringt (Umleitungssituation)? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
RM Prinz betr. Herseler Friedhof 
Nach der letzten Frostnacht über die Osterfeiertage war das Wasser 2 Wochen abgestellt. 
Kann dem nachgegangen werden? 
Antwort: 
Der Bürgermeister bittet diese Frage im Verwaltungsrat des Stadtbetriebes zu stellen. 
Der Bürgermeister bittet den Verwaltungsvorstand, beim Bericht über die Friedhöfe diese Frage 
zu beantworten. 
 
 



 


